

Editorial

La Escuela de Suboficiales de la Fuerza Aérea Colombiana “CT ANDRÉS M. DIAZ” en sus 77 años de existencia, ha contribuido con la cultura aeronáutica del País, desde el nivel de la educación tecnológica.

Esta contribución se hace evidente en la Escuela con resultados tales como la obtención de Registro Calificado para dos nuevos programas tecnológicos: Inteligencia y Defensa Aérea, con el fin de contar con profesionales altamente calificados en el espacio aéreo y de esta manera poder cumplir con la misión constitucional.

Se está fortaleciendo la formación de los alumnos, mediante la movilidad internacional y a través del convenio con la *Inter American Air Force Academy* (IAFAA), donde los futuros suboficiales adquieren nuevas competencias y habilidades para su desempeño profesional.

Igualmente se han encaminado esfuerzos en el desarrollo profesoral, generando espacios y recursos que permitan al docente alcanzar niveles de formación en especialización, maestría y doctorado.

Finalmente se tiene articulación de nuestros procesos en innovación e investigación tecnológica con otras instituciones de ciencia y tecnología del Ministerio de Defensa, la Dirección de Ciencia y Tecnología de la Fuerza Aérea Colombiana, la Corporación para la Industria Aeronáutica de Colombia (CIAC), el Departamento de Ciencia y Tecnología e Innovación de Colciencias y Departamentos de Investigación de Instituciones de Educación Superior del País.

Todo esto con el fin de seguir en el camino de la búsqueda del desarrollo tecnológico de nuestra Fuerza Aérea.

CORONEL IVÁN JOSÉ CHAMORRO VALLEJO
Director Escuela de Suboficiales FAC



CR. Iván José Chamorro Vallejo

